



Maag Recyclingareal, Winterthur

## Eine Bodenplatte aus Bahnschienen



**Urs Wegmann**  
dipl. Bauführer TS

Wieder einmal durften wir einen Auftrag für die Maag Recycling AG in Winterthur ausführen. Die Firma Maag Recycling AG wurde im Jahre 1942 in Winterthur Dättlau gegründet, 1970 zügelte die Firma an die Werkstrasse in Winterthur und wird stets immer wieder aus- und umgebaut.

Wir konnten Büroerweiterungsarbeiten, Putzsanierungen der Keller- und Archivwände im Untergeschoss sowie diverse Ausbesserungen und Betonarbeiten am Recyclingplatz für Privatkunden erledigen.

Dieses Mal handelt es sich um einen nicht alltäglichen Auftrag: Beim Schrottplatz musste eine alte Bodenplatte ersetzt werden. Da beim Einschleppen des Altmetalls zum Schredder an

der Oberfläche grosse Abnützungen entstehen, hat man sich einmal für eine neue Lösung entschieden.

Wir haben eine Fundamentplatte im Gefälle als Grundlage erstellt, auf verlegten Bahnschienen auf der Betonplatte wurden Schienentepiche (sechs Bahnschienen wurden vorgängig verschweisst) verlegt und verschweisst, durch kleine Aussparungen haben wir dann schlussendlich die Schienen mit SSC-Beton untergossen und sämtliche Anpassungen an die angrenzenden Böden mit Spezialbeton angeglichen.

Der Bauherrschaft danken wir für ihr Vertrauen und unseren qualifizierten Mitarbeitern für die einmal mehr sauber ausgeführte Arbeit.

### BAU-FACTS

**Bauherr**  
Maag Recycling AG,  
Winterthur

**Bauleitung**  
Stradatech GmbH,  
Thalheim an der Thur

**Bauführer**  
Urs Wegmann

**Polier**  
Luis Simoes

